

[ACCUEIL](#) > [ACTUALITÉS](#) > 19 SEPTEMBRE : SENSIBILISATION AUX CANCERS DU SANG



19 septembre : sensibilisation aux cancers du sang

Publié le mardi 19 septembre 2023

Aujourd'hui, à l'occasion du mois de sensibilisation aux cancers du sang l'établissement se mobilise !

Nos professionnels d'Hématologie ont posé tout sourire dans leur service pour afficher leur soutien aux patients atteints de cancers du sang : leucémie, lymphome, myélome, hémopathies...

Cette action s'est organisée avec le soutien d'AstraZeneca qui ont participé et œuvré par la mise à disposition d'un photobooth pour les personnels et des plaquettes informatives aux patients.

Merci !!

